
滑川西地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

養鶏場建設問題 図面等、資料がなくてわかりにくい。今後の説明会等にはぜひ提供を。 工夫して説明にあたりたいと思います。

海洋高校の跡地
利用

いをのみ公園とのつながりを考えてほしい。また、観覧席がない。駐車
場までの道路だが、道幅が狭いと思う。

スタジアムではなく練習場と位置づけていますが、練習試合時の保護者用等に観覧
席も検討したいと思います。また、道路については、路肩の整備等も当然必要になる
ものと考えています。

道路
警察署から市役所方面へ毎日ウオーキングしているが、歩道に凹凸が
ある。また、外灯が５０ｍ間隔で長いため、暗い。もっと増やしてほしい。

外灯は市で管理する道路照明灯と町内会で管理する防犯灯があり、道路照明灯に
ついては現在の間隔が精一杯と考えていますが、現地を確認します。

市役所周辺の環
境整備

地鉄のバス停や建物、雑草が生い茂っている等、市の玄関口としてはみ
すぼらしい。美化を。

ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

海洋高校の跡地
利用

高月漁港に艇庫を建設する計画は消えたのか。確認しておいてほしい。 確認しておきます。

養鶏場建設問題
１日どれくらいの排水が出て、なぜ魚津市の終末処理場へ持っていくの
か。それをどう確認をするか。

魚津市と業者との話し合いの中では、検査後に処理場へ持ち込むこととなっており、
基準を上回る排水であれば、当然、魚津市も受け付けないと思われます。

滑川運動公園
パークゴルフ場にしてほしい。東福寺野自然公園では冬場にプレーでき
ない。

中加積地区でも要望があります。地元の方と相談しながら進めていきたいと思いま
す。

東福寺野自然公
園

パークゴルフのパスポートだが冬場にプレーできる月もあるので、年間
有効にしてほしい。できないなら、パスポート会員は冬場の協力金を半
額にする等、優遇を。

ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

沖田川改修
河端公民館前の下水道管を移設した箇所が不具合で、やり直す必要が
あると聞いている。地元によく説明を。

工事が難しい地盤であるため、将来に不都合を残さないようチェックをかけて、必要
な箇所についてはやり直しをしていきます。担当課に確認します。

河川管理
沼田川の防護柵は設置してもらって、助かった。河端川の防護柵のワイ
ヤーは応急処置だけなので、何かしてもらえないか。

ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

養鶏場建設問題

鶏48万羽だと１日約96ｔの糞が出る。発酵に溜め込んだりするので、常
時約600ｔあると考えてよい。台風や地震等での被害も考慮すべき。ま
た、業者は１日10ｔの水で糞尿を処理すると言っているようだが、とても処
理できるものではない。養豚場や産業廃棄物処理場の問題もあわせて
対応を。鳥インフルエンザも心配である。

養豚場については県に指導を強く働きかけており、以前より改善されたと考えていま
すが、引き続き厳しく対応したいと思います。養鶏場の糞尿処理については、今後も
正確な数値等を把握し、しっかり対応していきたいと思います。

西滑川駅の公衆
トイレ

仮設だが設置してもらい、ありがたい。ぜひ常設を。 ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

ほたるいかミュー
ジアムのレストラ
ン

レストラン光彩の後は、どうなるのか。

名鉄トヤマホテルが10月をもって撤退しましたが、１月まではＷＡＶＥ滑川からの業務
委託という形で名鉄トヤマホテルに営業を続けてもらっています。新たな経営者を公
募もしましたが、応募はありませんでした。３月からは、ＷＡＶＥ滑川の直営となる予
定です。

みのわ温泉 温泉が出ないと聞いたが、どうなっているのか。
10月中旬から温泉が出なくなりました。温泉そのものは、早月川温泉開発㈱が汲み
上げ、それを購入しているので、会社に申し入れをしたところです。水位も下がってい
るようで、今月下旬には新たな管を入れ替える予定と聞いています。

職員の勤務態度
富山市役所に行った際、職員から声かけもなく、自席でお茶を飲んでい
た。机の上に飲み物を置いて仕事をすることは、ありえない。滑川市役
所はどうか。また、そのお茶代はどこから出ているのか。

職員の窓口対応については、レイアウト等を改善したところです。お茶を飲んでいて
応対が遅れたという話は滑川市役所では聞いておりません。ちなみに、昼食時等の
お茶は職員の自己負担です。

ペットの遺棄
ペットを捨てることや野良猫等に餌を与えることを禁止することを含めて
の条例はできないか。条例が駄目なら、規則等で対応できないか。

遺棄以外については、どれだけ規制ができて、どれだけ効果があるのか検討したい
と思いますが、法律的な規制よりも呼びかけを強化したいと思います。

栽培漁業センター
かつて、観光できる施設とする構想もあった。県に要望して、ほたるいか
ミュージアム等とも関連性を持たせた施設に。

栽培漁業センターについては県ではなく公社でやることになったので、市でもお手伝
いをしています。県へ要望したいと思います。

海洋高校の跡地
利用

いをのみ公園との有機的な活用を。海洋高校からは田畑を通って行か
なければならないので、用地確保も考えて。保護者の待機場所や利用
者がアップもできるよう余裕のある施設に。

ご意見については今後参考にさせていただきたいと思います。

提言等の項目
23年度秋に開催した「市長と語る会」
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提言等の項目

23年度秋に開催した「市長と語る会」

職員の地域活動
公民館の役員等、やってくれる人がいない。職員は地元行事に積極的な
参加を。

地域の中にあって皆さんと一緒に行動できる職員を目指すよう、働きかけてまいりた
いと思います。
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